

"PONEMOS EL DEDO EN LA LLAGA"  
\*\*\*\*\*

Por: Jose Antonio Buergo.

Rda  
3-6-81  
M. Ctda.

"TODO AQUEL que no mira por el derecho ajeno, como por el propio, merece perder el propio".

Jose Marti.

Sin necesidad de banquete, concentraciones publicas, discursos kilometricos con aplausos y felicitaciones, en contadas palabras y demostrando grandes sentimientos por los seres humanos que viven tras de rejas por motivos politicos en prisiones Latino-americanas, quiero manifestarle a todos los que hoy viven tras de rejas "NO TE PONGAS TRISTE...ALGUN DIA ALGUIEN SE VA A PREOCUPAR POR LOS PRESOS POLITICOS EN LATINOAMERICA...COMO SE PREOCUPARON POR LOS REHENES EN IRAN".

Diariamente imploro al Padre en mis noches de oraciones la libertad de todos los humanos que viven tras de rejas, pues como dijera nuestro Apostol Jose Marti "El dolor del presidio es el mas cruel de todos los dolores" y este sufrimiento solo es del conocimiento de quienes en verdad en cumplimiento de sus deberes patrios fueron condenados y hoy viven tras de rejas en cualquier parte del mundo, sin distincion de sistemas en particular "MUERTOS EN VIDAS", esperando en verdad que la humanidad y gobernantes comprendan lo que motivara sus encarcelamientos. Es necesario, que las autoridades publicas en todo America, sean dignos de la confianza en ellos depositada por los pueblos y que trabajen por la consecucion de la paz y libertad total de sus PRISIONEROS POLITICOS, que el derecho a la libertad de prensa y expresion mueva a los hombres a actuar responsablemente y a buscar lo que es recto y verdadero para todos. Referente a prisioneros de cualquier parte en el Universo entendemos que un ciudadano, si no puede emigrar, si no puede realizar un viaje de paseo o de negocio a cualquier otro pais, porque las autoridades no se lo permiten; ese ciudadano esta preso. Por tanto, de acuerdo con mi terminologia, que se aparta de la juridica, en Cuba, como en otros paises hay actualmente millones y millones de presos, que son seres humanos impedidos de cruzar muros y fronteras, ademas sometidos a regimenes de caracter carcelario. Entiendo por preso, toda persona que guarda prision en carcel o penal; pero tambien esta preso el que no puede salir de una estacion de policia; de un cuartel; de su propia casa; o de un territorio donde se le niega pasaporte. Cuando un hombre no se puede mover libremente, esta preso. Y en una manifestacion mucho mas amplia, tambien estan preso todos los humanos que no puedan expresar sus ideas politicas libremente, sin coaccion y sin temor a la represalia de las autoridades dentro de cualquier sistema dictatorial. Por tanto siempre vivo como hombre de pueblo y mantengo el objetivo fundamental que es luchar por la liberacion de todos los presos politicos, y en funcion anexa es necesario entre todos los pueblos crear un organismo pertinente que luche por los olvidados del mundo "LOS PRISIONEROS POLITICOS EN LATINOAMERICA".

"PONEMOS EL DEDO EN LA LLAGA"

\*\*\*\*\*

Dentro de mi terminologia estimo que-prisionero es,toda persona que ha sido condenada a prision y sometida a disciplina carcelaria-Preso;toda persona que, detenida o no,se encuentra privada de ejercer sus derechos civiles.Como caso particular toda persona que fuera enviada a campos de concentracion como requisito indispensable si fuese dictado por gobernantes algunos para poder salir del pais.PRISIONEROS Y PRESOS POLITICOS;son aquellos que por sostener ideas antagonicas o discrepantes con el regimen que los gobierna en su pais,y son privados de sus derechos civiles,de hecho,el prisionero es un preso.

En nuestra ideologia es necesario un medio de denuncias por medio de las prensas radiales y escritas,donde se levanten las voces en aras de mayor respeto para los Derechos Humanos de todos los que viven tras de rejas en cualquier pais del mundo.Para esto es menester valernos de todos los medios posibles de divulgacion dentro de Estados Unidos y otros donde en verdad exista libertad de prensa y democracia.Es necesario que la literatura consista en denuncias que por cartas les remitan los hombres y mujeres que viven prisioneros en diferentes paises,asi como lo que acontece con los presos,relatado y avalado por alguna experiencias personales que nos responsabilicen con ellos.Es y consideramos necesario para todos los lectores de la prensa internacional conocer la realidad de la situacion actual de hombres y mujeres que viven dentro del mas cruel medio de vida como es la prision.

Alguien se va a preocupar por los presos politicos en Latino America.Sea usted lector amigo uno de los alguien.Mas en el sentir profundo de quienes hoy guardan prision politica,se pudiera escuchar a grito que con un gran mensaje de amor y carino hoy manifiestan "GRACIAS MUCHAS GRACIAS HERMANOS MIOS".

"Luchamos por los Prisioneros Politicos"

Y nos gustaria tener su comentario.

P.O.Box 3312.

Lennox 90304.

California.

Fdo:

\*\*\*\*\*  
Jose Antonio Buego.

# DESDE LAS PRISIONES

